
6 Pièces

300 m²

Réf. 2307

2 600 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa d'environs 300 m2 sur un terrain de 3 800 m2 au coeur du Golf de

Beauvallon  avec  une  petite  vue  mer,  elle  est  composée  d'une  entrée,

un  séjour  ouvrant  sur  une  terrasse  couverte,  une  salle  à  manger,  une

cuisine  américaine,  un  espace  salle  de  billard,  5  chambres  dont  une

chambre de maître avec solarium d'environs 15 m2, 5 salle de bains et

3  wc.  Une  piscine  de  15x6  m.  Un  portail  électrique,  climatisation

réversible  dans  chaque  pièces.  Double  garage.  Un  appartement

indépendant  de  3  pièces  d'environ  100  m2.  Les  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Villa of approximately 300 m2 on a plot of 3,800 m2 in the heart of the Beauvallon

Golf  Course  with  a  small  sea  view,  it  is  composed  of  an  entrance,  a  living  room

opening  onto  a  covered  terrace,  a  dining  room,  an  American  kitchen,  a  billiard

room, 5 bedrooms including a master bedroom with solarium of around 15 m2, 5

bathrooms and 3 toilets. A 15x6 m swimming pool. An electric gate, reversible air

conditioning in each room. Double garage and a small 3 room apartment.
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